

Asignan más de 4.300 becas a estudiantes de educación superior de Aysén



Coyhaique- El proceso de asignación de beneficios estudiantiles, liderado por Junaeb, está enfocado principalmente en garantizar y asignar becas a las y los estudiantes que renuevan el beneficio y que cumplen con los requisitos establecidos para cada uno de ellos, además de apoyar a estudiantes que postulan por primera vez. Estas becas otorgan montos en dinero para mantención, alimentación y traslado.

En educación superior, de un total de 4.351 estudiantes becados, 3.969 cupos, corresponden a becas regionales: Patagonia, para quienes estudian fuera de la región y Beca Aysén, para estudiantes que permanecen en la región. Además de la Beca de Integración Territorial, que benefició a 382 estudiantes.

Del total de asignación en educación superior, el 28.3% corresponde estudiantes

• Se trata de una inversión cercana a los 9 mil millones de pesos dirigidos a apoyar los procesos formativos de alumnas y alumnos que cursen estudios tanto dentro como fuera de la región.

nuevos, y el 71.7% a estudiantes renovantes y/o que ya contaban con el beneficio. Al desagregar la información por sexo, se desprende que de las y los estudiantes nuevos, cerca de 55% son mujeres y del total de estudiantes que renuevan el beneficio, el 60 % son mujeres, dando cuenta de la mayor participación femenina en la utilización de estos beneficios que contribuyen a continuar sus procesos formativos.

La seremi de Educación, Isabel Garrido Casassa, relevó la importancia de esta asignación. “Los beneficios estudiantiles que entrega el Estado a través de la Junaeb son esenciales para las familias, para las y los jóvenes que reciben estos beneficios económicos, pero también para el desarrollo productivo y social de los territorios, porque contar con más jóvenes profesionales, técnicos comprometidos con su tierra y con su desarrollo, nos permite como país continuar creciendo. Así de fundamental es el trabajo que hace la Junaeb, por eso mismo es muy importante la asignación de las becas a Aysén y Patagonia, en específico”, señaló.

Manuel Vivar Águila, director regional

de Junaeb, destacó la importancia de estos beneficios para las y los estudiantes aiseninos. “Sabemos que estos aportes son fundamentales para estudiantes y sus familias, porque apoya la continuidad y correcto desarrollo de los procesos formativos tanto de quienes se quedan, como de quienes deben salir de la región para cursar sus estudios superiores. En este sentido, nuestras becas regionales, se hacen cargo de las necesidades particulares de nuestro territorio, donde la continuidad de estudios superiores presenta desafíos especiales para las familias de la región”, indicó.

Además de las asignaciones en educación superior, se otorgaron las becas para educación básica y media, beneficiando en total a más de 8.600 estudiantes de toda la Región de Aysén, con una inversión cercana a los 20 mil millones de pesos.

Respecto de las becas de educación superior que completaron sus cupos, y en caso de cambios en su disponibilidad, se realizarán las gestiones para generar nuevas asignaciones en los próximos periodos, lo que será informado oportunamente a las y a los estudiantes.